

Epicerie solidaire du bocage bourbonnais

La commune de Vallon en Sully vient de rejoindre les communes adhérentes à l'Epicerie Solidaire du Bocage Bourbonnais -

L'épicerie solidaire du bocage bourbonnais fonctionne depuis septembre 2012 sous forme d'association.

C'est une structure d'accompagnement social qui soutient des familles en difficultés financières, son territoire d'intervention se situe principalement sur les cantons de Bourbon l'Archambault et Souvigny. 4 sites permettent l'accueil des familles selon leur commune d'habitation : Bourbon l'Archambault, Tronget, Lurcy Lévis, Meaulne.

Pour les habitants de Vallon, l'accueil se fera au local de Meaulne.

Le contrat d'engagement qui définit les objectifs à réaliser (règlement de factures, achat d'équipement ménager indispensable, réparation de voiture, règlement de soins médicaux....) permet aux familles de bénéficier des prestations proposées dont un suivi avec la conseillère en économie sociale et familiale de la structure.

Les économies réalisées sur le budget alimentation, en achetant des produits à prix réduits, permettent ainsi le financement des objectifs fixés lors de la signature du contrat d'engagement avec l'épicerie.

L'épicerie propose également :

- De l'écoute avec les bénévoles et le personnel (3 salariés en CDI – responsable, CESF, encadrant)
- Un transport pour le déplacement des bénéficiaires dans le cadre des activités de l'épicerie
- Des ateliers animés par la conseillère en économie sociale et familiale, les animateurs du chantier d'insertion, les bénévoles et des intervenants qui proposent des moments conviviaux autour d'activités variées : cuisine, modelage, santé, sorties culturelles...

Les dossiers d'orientation sont instruits par les travailleurs sociaux : pour cela, il faut prendre rendez-vous à la Maison des Solidarités Départementales du secteur d'habitation.

Pour bénéficier de l'épicerie il faut également que la commune de résidence des familles adhère à l'épicerie solidaire.

Pour toute information concernant les démarches prendre contact

- avec la Maison des Solidarités Départementales à Huriel – 04 70 34 16 85
- Auprès de la mairie de votre domicile
- Avec l'épicerie solidaire au 07 61 18 19 61 ou 07 60 17 19 87

Depuis novembre 2015 l'épicerie solidaire a mis en place un chantier d'insertion sur les différentes activités de l'épicerie.

Cette mesure d'insertion permet l'accompagnement de 9 personnes en CDD-I 26h hebdomadaires (6 mois renouvelable une fois).

Un encadrant technique organise le travail des salariés répartis sur différents postes : animation, ELS, secrétariat, vente/caisse et est en collaboration avec les entreprises du territoire.

Le contrat d'insertion permet de bénéficier d'un accompagnement personnalisé pour la construction d'un projet professionnel, la recherche d'emploi ; des périodes d'immersion sont mises en place sur la période du contrat afin de découvrir un secteur d'activité ou valider un projet professionnel.

La présidente
Josette Maltère